

05 03 2020 - 09:15 LIB

Otto Kerns Sohn Olivier will auch Designer werden



Hamburg (ots) -

Gut zwei Jahre nach dem Tod von "Hemden-König" Otto Kern schaut sein Sohn Olivier, 26, aus der zweiten Ehe mit Designerin Sarah Kern, 51, wieder nach vorn. "Schon direkt nach der Beisetzung wurde Olivier von jedem auf der Straße auf seinen Vater angesprochen, er sieht Otto einfach wahnsinnig ähnlich", berichtet Sarah Kern im Gespräch mit GALA (Heft 11/2020, ab heute im Handel). "Das alles hat ihn aus der Bahn geworfen." Nun wolle er mit seinem Anteil aus dem Erbe das designerische Vermächtnis des Vaters antreten. Olivier hat Modedesign studiert und wird eine eigene Damen- und Herren-Linie entwerfen. Sarah und Otto Kern benannten ihren Sohn nach ihrem Trauzeugen Olivier Picasso, einem Enkel des legendären Malers. Sarah Kern: "Otto gefiel es, dass Olivier dann wie er die Initialen "OK' hat."

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Kontakt:

GALA
PR / Kommunikation
Sophie Charlotte Herzberg
Gruner + Jahr GmbH

Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 3884

E-Mail: herzberg.sophie-charlotte@guj.de

www.gala.de

Medieninhalte



GALA Cover 11/2020 (EVT: 5. März 2020). Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6106 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Gruner+Jahr, Gala"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100843205}$ abgerufen werden. }$